

Hoy, en una pregunta oral en la sesión de control al Gobierno en el Senado

Camins: “Son incapaces de homogeneizar los datos de los fallecidos con los de las Comunidades Autónomas”

- Subraya que Illa “es el máximo responsable de arrojar luz ante la confusión creada sobre las cifras de víctimas, simplemente no cuadran”
- Reclama el luto oficial por todas las fallecidos por coronavirus y recalca que “ el Gobierno ya está tardando en decretarlo en España”

21, abril, 2020.- La senadora del Grupo Parlamentario Popular por Madrid, **Ana Camins**, se ha dirigido al ministro de Sanidad, Salvador Illa, para preguntarle cuántos son los fallecidos por coronavirus sin que se les haya hecho el test de detección del Covid-19. La senadora ha puesto de manifiesto que desde el Gobierno “parecen incapaces de homogeneizar los datos de los fallecidos por el coronavirus con los de las Comunidades Autónomas”,

La pregunta que ha formulado responde a “una preocupación generalizada sobre la necesidad de conocer del modo más exacto posible el efecto que está teniendo este virus en la sociedad española”.

Ana Camins se ha dirigido al ministro Illa para dejarle claro que “usted es el máximo responsable de arrojar luz ante la confusión creada sobre las cifras de fallecidos, simplemente no cuadran”.

En su opinión “es esencial saber el computo de fallecidos, por criterios sanitarios, de transparencia y humanitarios”, ha recalcado. Para la senadora popular si el Ministerio no consigue descifrar el número de víctimas “difícilmente vamos a poder desescalar la situación para prepararnos ante futuros brotes”.

En este sentido, la representante popular también ha apelado a la transparencia “de obligado cumplimiento”. “Sin transparencia se rompe la relación de confianza entre los ciudadanos con sus gobernantes, porque más transparencia es decir la verdad, por dolorosa que sea”. Y ha pedido al

ministro Illa que dejen de confundir transparencia con ruedas de prensa porque “lleva a un hartazgo con los ciudadanos”.

EL PP RECLAMA EL LUTO OFICIAL

Antes de concluir, Ana Camins ha apelado a la conciencia de todos y ha demandado al Gobierno el decreto de luto oficial en España. “Esta pandemia es una inmensa tragedia humanitaria que está llevando por delante a nuestros compatriotas”, ha lamentado.

“Se lo debemos, por encima de todo, a la memoria de las víctimas, pero también se lo debemos a las familias para que les acompañemos en el duelo. Ya están tardando en decretar el luto oficial en España”, ha concluido.